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No.2910              第３回例会     令和 4 年 7 月 18日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成田空港南ロータリークラブより 

勝又 大河様（左） 伊藤 元雄様（右） 

 

 

◇四つのテスト唱和◇ 

 本日は斎田 忠会員がリーダーです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。猛暑の中、出席お疲れ様で

す。会長挨拶をさせていただきます。 

本日はゲストとして成田空港南ロータリークラブ

より伊藤元雄様、勝又大河様にお越しいただいて

おります。昨年の第 3 回例会に 5名の方々にお越

R.I 会長          ゴードン R.マッキナリー 

（サウスクリーンズフェリーRC、スコットランド） 

第 2790 地区ガバナー     鵜沢 和広（千葉若潮 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   網中 吉郎（銚子東 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

〇点   鐘         菱木 智仁会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇四つのテスト唱和 

〇会長挨拶          菱木 智仁会長 

〇幹事報告          大久保要治幹事 

〇委員会報告 

〇委員会計画発表 

〇中・長期戦略計画委員会発表 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  
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広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 文 彦 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 050-3033-4137 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

例会プログラム  

会長挨拶  ・・・菱木 智仁会長 

ビジター訪問 



2 

しいただいており、9月の ZOZO マリンスタジア

ムでの合同例会では大変お世話になり、ありがと

うございました。お二方には後ほどご挨拶をお願

い致します。

さて、先週の例会は、昭和 59年生まれの平田祐

一会員の入会式があり、昭和 41 年入会の鶴池豊

吉会員が出席されました。なんと素晴らしいこと

だと感じました。また四つのテスト、ロータリー

の友の解説にご協力いただき、ありがとうござい

ました。今後も引き続きご協力をお願い致しま

す。本日の例会は、先週に引き続き「各委員長計

画発表」となっております。各委員長の皆さん宜

しくお願い致します。また、前年度の中・長期戦

略計画委員会について鈴木英人直前会長にお話を

お願い致しました。宜しくお願い致します。来週

は、今年度第 1回目の夜間移動例会です。日時・

会場が点鐘時間が異なりますのでご注意くださ

い。来月の移動例会は、8 月 20 日（日）千葉親

子三代夏祭りです。富谷地区並びにお囃子連にご

協力いただき、参加いたします。詳細が決まりま

したら、会員皆様にご案内いたしますので大勢の

ご参加を宜しくお願い致します。以上で会長挨拶

とします。ありがとうございました。 

1.例会場及び時間の変更

＊本日はございません。 

2.会報受領クラブ名

＊本日はございません。 

3.週報礼状

＊PG 秋元秀夫様より届いております。 

4.その他

＊来週の例会は 28 日（金）の納涼会に振替の

ため休会となります。8 月 1 日（火）の出欠

がまだの方はお早めにお願い致します。 

＊本日はございません。 

◇成田空港南 RC 伊藤元雄様

皆さん改めましてこんにちは。久しぶりにこちら

にメーキャップさせていただきました。本年度成

田空港南ロータリークラブの副会長とプログラム

委員長、フェローシップ委員長と 3 本立てでやっ

ております。本日は本年度会長の倉石さんが一緒

に訪問する予定でしたが、この暑い時期にインフ

ルエンザに感染してしまい、2名で訪問させてい

ただきました。倉石さんに言伝されましたのは、

8 月 22日に ZOZOマリンスタジアムでの野球例会

を紹介してくれと言われましたので、少しお話を

させていただきます。聞くところによりますと、

8 月 22日の八日市場クラブの例会は振替休会と

いうことです。昨年と同様の内容ですが、バスで

現地まで行きパーティールームで野球を観戦しな

がら親睦を深めようということです。詳細につい

きましては決まり次第お知らせさせていただきま

すので多くのご参加を宜しくお願い致します。

◇成田空港南 RC  勝又 大河様

皆さんこんにちは。昨年も今頃お邪魔させていた

だき、今年もぜひという事で参加させていただき

ました。昨年入会しましてまだ未熟者ですが皆さ

んに名前だけでも憶えていただけたらと思いま

す。今日は宜しくお願い致します。 

幹事報告  ・・・大久保要治幹事 

委員会報告  

ビジター挨拶 
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◇新会員勧誘委員会 片岡正勝委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度 3 名退会しましたので、今年度は新規会員

2 名以上の会員増を目指して努力してまいりま

す。クラブが安定した運営ができるように、青年

会議所の卒業生や退会した OBの後継者にお声が

けいただけるようご協力をお願いします。 

 

◇希望の風推進委員会 青木眞人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東日本大震災により生まれた「希望の風推進委員

会」。震災より 12 年が経ちましたが未だ完全復興

には至っておりません。会員各位のご協力により

支援ができればと思います。宜しくお願い致しま

す。 

 

◇職業奉仕委員会 柏熊 均委員 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

ロータリーは異業種交流の場でもあるので交流を

通じて自分の職場にない常識などを取り入れ、

各々がプラスになるような経験ができればと考え

ております。会員様の職場訪問にするか、そうい

うことにこだわらずに最善な職場訪問にするには

どうしたらいいかを考え決めてまいりたいと思い

ます。 

 

◇ロータリー財団委員会 林 咲江委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団は人道的、教育的な文化交流プロ

グラムを通じ世界理解と平和の達成を目標に掲げ

る財団運営です。その財団を支えるのは我々ロー

タリアンです。今年度も会員皆様の温かいご理解

とご支援のご協力を宜しくお願い致します。善意

に期待します。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

◇ポールハリス四世育成委員会 

 鈴木 勝彦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポールハリス四世（月桂樹）は八日市場ドームと

八日市場駅南口ロータリー際の 2ヶ所に植えられ

て大きく育っています。平成 6 年 10 月、間淵順

二会長年度に桐生 RC訪問の際にいただいた月桂

樹を八日市場ドーム玄関前に植栽しました。八日

市場市制 40周年の年度でした。以後、ポールハ

リスの月桂樹は、八日市場クラブ公式訪問の際の

ガバナー及びガバナー補佐へのクラブ訪問記念と

して贈呈しております。なお、平成 19年川口茂

会長年度、クラブ創立 45周年記念事業として、

八日市場駅南口ロータリー際に花壇を設けて月桂

樹を移植いたしました。令和 3 年川口京子会長年

度よりこの南口ロータリーの花壇も管理しており

ます。今年度も継続して管理いたします。ポール

ハリス四世を母樹として五世を増やし、皆さんに

配布できるようにします。 

委員会計画発表 
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◇米山記念奨学委員会 大久保幹事代読

将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活

躍する留学生を奨学することを目的としている米

山奨学会に対し、会員の皆様にはより理解を深め

ていただき、多くの寄付をお願い致します。 

◇国際奉仕委員会  鈴木勝也 SAA代読 

2018 年 10 月に日本で行われた姉妹交流３５周

年交流会を最後に、新型コロナウイルスの感染拡

大により 4年間交流会が開催できない状況です。 

国内では 5月 8日より「5類感染症」となり、世

界的にもコロナによる行動制限が緩和され以前の

生活を取り戻しつつあります。 

交流が止まった 4 年間の間、相互クラブの状況も

変化しており、以前のような交流会が開催できる

かどうかは別として、35年築いてきた交流の輪

が切れないように何かの行動が必要な時期だと思

います。 

相互訪問の順番では、本年度は当クラブが韓国へ

行く番ですので、両クラブで協議し今後の方向性

を決めて行きたいと思いますので宜しくお願い致

します。 

皆さんこんにちは。中・長期戦略計画委員会は 2

年前の川口年度に立ち上がりました。前年度に年

2 回の委員会を開催させていただきました。委員

長はその年のクラブ会長が務めさせていただいて

います。今年度は菱木会長が委員長となります。

メンバーは過去 5 年のパスト会長と現会長、会長

エレクトとなります。前年度は戦略計画案プロセ

スの 1段階ということで現状の分析という事でア

ンケートを取らせていただきました。このアンケ

ートはクラブの長所・短所、会員の満足度という

アンケートです。その結果をお手元に配布させて

いただきました。アンケート結果をもとに今後ど

うしていったらよいかを進めさせていただいてい

ます。

何を元に行っているかと言いますと、戦略計画立

案ガイドというものがロータリーからでておりま

す。これに基づいて進めさせていただいていま

す。プロセスの第 1段階で現状の分析、第 2 段階

としてビジョンの作成、第 3段階として計画の作

成、第 4 段階として進捗の確認があります。前年

度は第 1 段階の現状の分析ということで会員の満

足度アンケートを取らさせていただきました。実

はもう一つ、クラブの活力度アンケートというも

のがありまして、本日はそのアンケートにご記入

をいただきたいと思います。宜しくお願い致しま

す。

時間となりましたのでありがとうございました。

クラブ活力度アンケートにご協力いただき、あり

がとうございました。ロータリー運動の主体は一

つひとつのクラブであると書かれております。ク

ラブ会員の主体的、自発的行動にかかっていると

も書かれておりました。それには会員一人ひとり

の満足度をどう高めていくのかが大事です。と書

かれていました。今後現状の把握がどうなのかと

いう事もありますので活用させていただきます。

ありがとうございました。

中・長期戦略計画委員会発表 
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◇片岡 正勝君 八日市場スポーツ少年団全国大

会出場で多くの会友よりご寄付

をいただきありがとうございま

す 

◇青木 眞人君 菱木年度宜しくお願い致します

ちょっと良いことがありました 

◇林  咲江君 暑中お見舞い申し上げます 

◇川口 京子君 空港南の皆さんありがとうござ

います 

◇菱木 智仁君 出席お疲れ様です

◇大久保要治君 出席ご苦労さまです

◇南  信好君 暑中お見舞い申し上げます 

◇伊藤 元雄様（空港南）

例会に出席させていただきまし

てありがとうございます 

勉強させていただきます 

◇勝又 大河様（空港南）

本日は例会に参加させていただ

きありがとうございます 

１１，０００円 

累 計  ６４，０００円 

◎出席免除者数 5 名

〇点  鐘  菱木 智仁会長 

     本日のお弁当     あづみの 

【例会風景】 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/18 36名 19名 54.29％ 

前回 

7/11 36名 23名 69.7％ 

ニコニコボックス報告 ・・・南 信好

親睦委員 

出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 
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【例会風景】 
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第 8グループ 


